



向東小 学校だより



尾道市立向東小学校
令和6年1月10日 第11号

〒722-0062 尾道市向東町 8670 番地
電話:0848-44-3014 FAX:0848-44-3015
e-mail:mukaihigashi-e@onomichi.ed.jp

学校教育目標:確かな学力と豊かな心を持ち、たくましく生きる子供の育成

令和6年も宜しくお願い致します

保護者・地域の皆様、旧年中は、本校教育活動推進に、多大なるご支援・ご協力を賜り、ありがとうございました。令和6年も宜しくお願いいたします。今年は、十二支でいうと「たつ年」に当たります。たつ年は、昇り龍のように活気溢れる景気の良い年だといわれています。向東小学校児童379名が大きく成長できるように職員一同力を合わせていきたいと思ひます。

ベルフラワー教室

12月13日(水)14日(木)に1~3年生を対象にベルフラワーの皆様によるコンサートを行いました。有名な曲やクリスマスソングなどをベルで美しく表現し、子供達もとても喜んでいました。「マツケンサンバ」では、踊る子もいました。また、実際にベルで演奏させてもらい、楽しんでいました。お越し頂いたベルフラワーの皆様、ありがとうございました。



「赤い羽根共同募金」

12月に児童会の取組で行った「赤い羽根共同募金運動」へのご協力ありがとうございました。取組期間中は、登校時に、児童会が募金箱を受け取って集めました。たくさんの方に募金をしていただき、26,790円を集めることができました。1月に尾道市共同募金委員会の方に手渡しする予定です。

赤い羽根共同募金は、私達の住む町で助けが必要な人達のために使われています。子供達の優しい気持ちが届き、大切に使われると思っています。



「ヘルメットの着用について」(お願い)

2023年4月1日より道路交通法の改正に伴い、自転車のヘルメット着用が努力義務となっています。児童にヘルメットの有無、自転車乗車中の着用についてアンケートを取りました。その結果、「持っている 64.5%、持っていない 35.5%」となり、自転車乗車中の着用については、「被っている 65.2%、被っていない 34.8%」という結果となりました。今は努力義務となっていますが、ヘルメットは児童の命を守る大切な装備品です。用意をお願いします。また、事故に遭わないようにご家庭で道路での歩行の仕方や自転車の乗り方について話題にしてみてください。

「大谷翔平選手からグローブが届きました」

2023年12月28日に大谷翔平選手からグローブ3つが届きました。メッセージには、「この3つの野球グローブは学校への寄附となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校で共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えて頂ければ幸いです。この機会に、寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。野球しようぜ。大谷翔平」と綴られています。このグローブは、しばらく職員室前に展示し、子供達に触れてもらうとともに1月18日(木)の参観日には、保護者の皆様にご覧いただければと思います。大谷選手、ありがとうございました。



子供達 頑張っています!



【第91回全国書画展覧会 書の部】

【特選】 5年 宮本 莉緒 6年 荒木 輝波

